

Martine Deprez



Ministre de la Santé et de la Sécurité sociale

© SIP / Claude Piscitelli

Martine Deprez est née le 26 avril 1969 à Wiltz.

Études et formations

Après ses études secondaires terminées en 1988, Martine Deprez poursuit ses études supérieures aux Cours universitaires du Luxembourg pour ensuite passer à l'Université de Liège, où elle obtient, en 1992, le grade de licence en Sciences Mathématiques.

Fonctions gouvernementales

À la suite des élections législatives du 8 octobre 2023, Martine Deprez est nommée ministre de la Santé et de la Sécurité sociale en date du 17 novembre 2023 dans le gouvernement de coalition entre le Parti chrétien social (CSV) et le Parti démocratique (DP).

Autres fonctions politiques

Membre du CSV depuis 1986, Martine Deprez a occupé un certain nombre de fonctions, dont notamment celle de secrétaire générale adjointe et de membre du comité national. En 2012 elle est nommée conseillère d'État, fonction qu'elle a dû quitter pour incompatibilité au moment de sa nomination au gouvernement.

Activités professionnelles

En 1992, Martine Deprez rejoint l'Inspection générale de la sécurité sociale où elle prend en charge les dossiers relatifs à l'assurance pension, aux allocations familiales, aux assurances accidents et aux pensions complémentaires. Après son 3e congé de maternité, elle passe avec succès le stage pour accéder à la profession d'enseignant post-primaire et est nommée professeur de sciences, spécialisée en mathématiques en 2004. Elle enseigne alors au Lycée Aline Mayrisch jusqu'en 2011 ainsi qu'au Lycée Hubert Clément de 2011 jusqu'au 16 novembre 2023. En parallèle, elle occupe le poste de conseillère d'État où elle est principalement en charge des projets de loi et des règlements grand-ducaux en matière de Santé et la Sécurité sociale.

www.gouvernement.lu



LE GOUVERNEMENT
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG